



Enkeltrick & Schockanruf

Wie kann ich mich schützen?

Polizei Osthessen klärt auf
Dienstag, 21. Oktober, 14.30 Uhr
im Saal des Rathauses

Meist völlig unvorbereitet werden wir mit den Phänomenen „Enkeltrick“, „Schockanrufe“ und „Falsche Polizeibeamte“ konfrontiert. Diese Betrugsmaschen führen leider sehr oft zu hohen Vermögensschäden der Opfer und hinterlassen bei den Geschädigten nicht selten psychische Folgen.

Die Gemeinde Flieden informiert in Zusammenarbeit mit der Polizei Osthessen über die aktuellen Vorgehensweisen der international agierenden Täter.

Außerdem werden noch weitere Themen wie z. B. „Love-Samming“, „Phishing“ oder Messenger-Betrug“ angesprochen.